
26歳最年少だった僕も、
いよいよ4期目になりました！

新人時代と気持ちは変わらず、

こども食堂に関する西宮市長のお友達契約について、
1年かけてようやく、西宮市が「不適切」だと
公式の場で認めました！

1報告その

実行できないマニフェストを掲げて当選、
その後はスルーしっぱなし！
西宮市長、ホンマにそれでいいんですか？

2報告その

新会派「啓誠会」を結成しました
僕の正直な気持ちを包み隠さずお伝えします！

3報告その

志政報告川村よしと西 宮
市議会議員 無 所 属

発行：西宮市議会議員 川村よしと

令和5年3月(３期目の終わり)の一般質問で取り上げ
た、こども食堂に関する不適切な相見積だね

西宮市長が、お互いの父親の代から深いつながりの
ある友達(前明石市長の親族)に不適切な形で業務
を発注、そのことを市職員が川村クンに虚偽報告し
たものの調査の結果バレてしまった。
…にも関わらず、市長も政策局長も決して不適切で
あることを認めない姿は本当に残念だったなぁ

不適切な発注と虚偽報告、その責任についてはしっか
り追及させてもらったというのが大まかな経緯だね

よく覚えているじゃないか

まず、Ａ団体への発注は既にストップしているよ。
あんな方法が明るみになった以上、さすがに継続
はできないだろうし　   それに加えて、僕の一般質
問を受けて西宮市の監査事務局がこの件について
の監査を実施したのも大きな出来事かな

「定期監査結果報告」というものがあるんだけど、

このように記載されていることから、僕が本会議場
で指摘してきたことが事実であり、不適切であるこ
とが明確になったね

こども食堂に関する西宮市長の
お友達契約について、1年かけてようやく、
西宮市が「不適切」だと公式の場で認めました！

結局、裁判を起こしたわけでもないし、この件につい
てはダンマリを続けているよね。
SNSで質問した人はみんなブロックされているらし
いし…。その後、川村クンは４期目の選挙に当選した
わけだけど、何か進展はあったの？

監査事務局って、西宮市の業務が適正に行なわれて
いるかを議会とは別の視点でチェックするような部
署だよね 　 そこにも目を付けられるってよっぽどだ
と思うんだけど、結果はどうだったの？

1年前、泉さんは川村クンをX(旧Twitter)でブロッ
クした上で、一般質問することに対して圧力をかけ
るような投稿をしていたよね

こうやって、議員が市民から預かった一般質問の権
利を脅かすこと自体、大問題なんじゃないの？
しかもその相手は他市の議員なわけで、越権行為
も甚だしいよね！

歳40も
う
す
ぐ

1報告その

真っ向勝負で頑張ります！

※掲載内容は、令和６年３月１日時点の情報です。

細かい話は志政報告No.23に譲るとして(僕のHP
にアップしています！チラシの現物は少しだけ在庫
があるので、ご連絡いただければ僕が直接配達いた
します！)前明石市長の泉さんが関係すると、SNSで
変な人に絡まれたりして面倒が多かったね

名指しはしていないものの状況的には僕のことだ
と推察できるよね。ご指摘の通り大問題＆越権行
為、何て傲慢な人なんだと呆れたよ
でもまぁ、法的責任ってことは訴訟を起こすわけ
で、そうなると僕はもちろん西宮市長や西宮市職
員、明石市職員や自分の奥さんまで裁判に協力し
なきゃいけない。そこまでやるの？という疑問と、
真実が明らかになると困るのはそっちでしょ？
…というのはあったかな(笑)
影響力のある人に脅されて、怖くて夜しか眠れない
日々が続いたけど、予定通りに一般質問に取り上げて、
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(それでも年齢は下から数えて７番目ですが…)
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西宮市政への情熱は、初当選の頃から大きくなるばかり。
川村よしとの今後の活動に、ご期待いただければ幸いです。

26歳最年少だった僕も、40歳の4期目議員となりました。
年齢は重ねましたが、「若さ」とは年齢のことではなく、
「志」を行動に変える情熱の大きさをもって測るものだと考えています。

西宮市民の皆さんに真実を伝えること。
それをきっかけに、財政危機をはじめとした西宮市政の現状を打破すること。
これが、4期目の僕が実現したい「志ある政治」です。

今の西宮市政が、現市長の失政により財政危機に直面していることは言うまでもありません。
しかしながら、こういった情報は市民の皆さんに知らされず、
将来的には真綿で首を締められるかのように、
私たち西宮市民の暮らしは苦しいものになっていくと考えられます。

その間、公私ともに様々な出来事がありましたが、昨年の夏に母が他界したことで、
自らの「志」について改めて考えるようになりました。

26歳の時、初当選を目指した選挙の最後に出てきたのが、この言葉でした。
時は流れ、西宮市議会議員としての職責を預かってから既に4期目、今年で40歳になります。

「志を与えられた人＝与志人」という名前を両親から授かりました。
僕はその志を、西宮市政に捧げることにしました。

よ し と

理由として、Ａ団体がＢ団体の見積を持参
したことが発覚！

① 住所や電話番号の記載がない。
② Ｂ団体名が「一般団法人」と誤字のまま。
③ 品目と並びの言葉が完全に一致！

④発注夫婦♥
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②A団体を
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①仲良し♥
明石市長 西宮市長

職員A団体

B団体

⇨不適切!! ⇨不正を
　隠すため?

続きは中面をご覧ください！

●要改善事項
 ･適正な契約事務
子ども食堂支援関係委託業務における仕様書の提示及
び見積書の徴取方法は、価格競争の原理や公平性の担
保の観点から問題があり、また、対外的にも誤解を生じ
かねないため、適正な事務手続きをされたい。


